



El 17 de octubre se celebró en Génova una jornada sobre el voluntariado, encuadrada dentro de una serie de actividades organizadas con motivo del Año europeo del voluntariado 2011, con el título: Solidaridad y subsidiariedad: la contribución de los voluntarios en el campo de la toxicodependencia. Una comparación de los modelos de voluntariado en Europa.

Enrico Costa, presidente del Centro di Solidarietà di Génova, entidad organizadora, invitó a Luis Bononato como presidente de la comisión de voluntariado de la Asociación Proyecto Hombre en España.

Su ponencia se enmarcó en dos contenidos bien delimitados: comenzó con una reflexión sobre la evolución, momento actual y respuesta de las ONG, poniendo énfasis en el papel que juega el voluntariado en las distintas entidades y su integración con el personal contratado, y finalizó con la presentación de los principios filosóficos del voluntariado de Proyecto Hombre, documento elaborado por la comisión de voluntariado de la APH.

Toda la ponencia fue seguida con gran atención por los más de 100 participantes en dicha jornada, teniendo la oportunidad posteriormente de intercambiar experiencias con los ponentes de la jornada.

SALIDAS PROGRAMADAS DESDE LOS CENTROS PENITENCIARIOS

El pasado jueves 10 de marzo, tuvo lugar una salida Programada del Módulo terapéutico del Centro Penitenciario de Algeciras (Módulo 2), a la que asistieron 5 internos, 2 internas y 4 miembros del Equipo técnico. Al llegar a Acogida fueron recibidos por Pili y Juan Pedro, del Equipo Terapéutico de Proyecto Hombre en prisión, dándoles la bienvenida nuestro director, Luis Bononato, y Lola Atienza, presidenta de la Asociación de Familias. Todos participaron en una breve rueda de presentación con usuarios y personal de esta fase. Luego hicieron una visita al zoológico de Jerez donde disfrutaron mucho y sobre las 13:30 se trasladaron a Comunidad Terapéutica donde se deleitaron con una deliciosa comida que nos prepararon los/as residentes. A continuación les enseñaron las instalaciones de Comunidad e hicimos una rueda de despedida y valoración del día donde todas las personas asistentes quedaron encantadas.

No había pasado una semana (el miércoles 23 de Marzo), cuando realizaron una salida

Programada los Módulos de Mujeres del Centro Penitenciario de Puerto III (Módulos 13 y 14), a la que asistieron, 6 internas, 2 miembros del Equipo Técnico y 4 miembros del Equipo Terapéutico de Proyecto Hombre. Después de tener un encuentro con los usuarios y personal de Acogida, visitaron el Centro Andaluz de Flamenco y luego partieron para Comunidad Terapéutica. Allí les enseñaron las instalaciones y, después de comer, partieron hacia el Museo de la Miel donde les explicaron el interesante mundo de las abejas, llegando a hacer incluso de apicultoras. Finalizó la jornada con una muy positiva evaluación del día, sobre todo por los momentos que habían compartido y el día de esparcimiento y diversión que habían disfrutado.

Dos actividades que esperamos repetir pronto por todo lo que significan para las personas internas en los centros penitenciarios y para el personal de prisión y de Proyecto Hombre.

PRIMER TORNEO DE GOLF DOS MARINAS



El 15 de enero se celebró en el Sherry Golf Jerez el I Torneo de Golf Dos Marinas. Ya hubo una primera competición en Rota el 6 de noviembre del pasado año. Tanto en Jerez como en Rota hubo una recogida de alimentos de los participantes, para las personas residentes en la Comunidad Terapéutica de P. Hombre. Este I Torneo, organizado por el Rota Club de Golf y el Club Náutico San Telmo, del Casino Jerezano, ha sido patrocinado por la empresa ABANCE (Naval Design Bureau) que representado por Carlos Campoy, Consejero delegado, hizo entrega de un donativo a Luis Bononato, director de P. Hombre. Queremos agradecer a Miguel Gracia, del Club Náutico San Telmo, su implicación con nosotros al ser beneficiarios de este campeonato y a Carlos Campoy por la colaboración y sensibilidad mostrada con P. Hombre.

GUÍA SOBRE ADICCIONES

La vicepresidenta de Asuntos Sociales del Campo de Gibraltar, Herminia Moncayo, presentó, junto a Luis Bononato, la guía "Cómo mejorar la información sobre drogas y otras adicciones", un manual de estilo para periodistas editado por Proyecto Hombre. Moncayo ha agradecido la respuesta que la prensa comarcal da siempre a los asuntos relacionados con el consumo de drogas; afirmación que ha sido corroborada por Bononato, quien ha destacado la sensibilidad existente en la sociedad campogibraltaña respecto a las adicciones.

A la presentación acudió también el presidente de Alternativas, Francisco Mena, y Estanislao Ramírez, presidente de la Asociación de la Prensa del Campo de Gibraltar, quien ha trasladado a los responsables de Proyecto Hombre que la comarca es territorio amigo, aludiendo a la continua atención que los periodistas prestan a estos asuntos, tanto en su ámbito negativo como positivo. La guía, que posteriormente fué presentada a representantes de diversos colectivos, fué detallada por María José Martínez, periodista voluntaria de Proyecto Hombre de Granada, y una de las redactoras del manual.



ACTOS CON MOTIVO DEL XX ANIVERSARIO



Este año celebramos el XX Aniversario de la apertura de Proyecto Hombre en la provincia de Cádiz y se tiene previsto organizar diversas actividades. Ya se tuvo un primer encuentro en el mes de febrero en el Cortijo Montana, con personal contratado, voluntariado, colaboradores, usuarios y familias. El 24 de mayo se celebró una mesa redonda bajo el título: Menores y adolescentes: competencias y valores contemporáneos, a la que asistieron más de 300 personas. En la inauguración estuvo presente Manuel Jiménez, Delegado de Gobierno en Cádiz, Blanca Alcántara, Delegada de Educación y Luis Bononato. Presentado por Fermín Lobatón, participaron Vicente de Juan Orlandis, Fiscal de Menores de Jerez, Miguel A. García Luque, Inspector de Educación en Cádiz y Ana Domínguez Fernández, Jefa del Departamento de Infancia del Ayto. de Jerez.

Con una asistencia superior a las 300 personas, el acto finalizó con un turno de preguntas que, al igual que las ponencias, fueron respondidas por los ponentes. Creemos que tanto las ponencias como las preguntas y respuestas fueron de un alto nivel.

En la misma línea el 22 de noviembre celebramos otra mesa redonda, en esta ocasión en Cádiz, contando con la presencia de la alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez y el Delegado de Gobierno, Manuel Jiménez en la inauguración. El título fue "menores y adolescentes: educando desde la responsabilidad" y contamos con María del Mar Crespo Linares. Psicóloga (Ayto. de Cádiz y Diputación de Cádiz), Daniel Jesús López Vega. Psicólogo (Técnico Promoción de Salud. Distrito Sanitario Bahía de Cádiz-La Janda), Antonio Puerta Ortega (Juez de Menores de Cádiz) y Manuel Santander Díaz (Inspector de Educación).

AYUDA DE BANCAJA A PROYECTO HOMBRE

Bancaja Cooperación Ética y Solidaria, SICAV, hizo entrega a Proyecto Hombre de una ayuda de 20.600 € para el proyecto "Atención a personas internas en los Centros penitenciarios de la provincia de Cádiz". Dicho acto se celebró en la Hacienda del Marqués de la Concordia en Madrid y estuvo presidido por Rafael Añó Sanz, Director General de Bancaja Gestión de Activos, Manuel Balanzat Suárez, Director de Area Grandes Patrimonios y Red Agencial y Ricardo Martín Fluxá, Presidente de la Comisión Ética de Bancaja Cooperación Ética y Solidaria, SICAV, que hizo entrega de la ayuda económica. Por parte de Proyecto Hombre asistió Luis Bononato que, en las palabras de agradecimiento a Bancaja hizo especial referencia a José María Escribano, presidente del Real Club Náutico de El Puerto de Santa María y colaborador de P. Hombre desde hace diez años. De igual forma felicitó a Beltrán Álvarez de Estrada que asistiendo en representación de la Fundación Misión de Misericordia, también fue premiado su proyecto



